カヌースプリント競技女子日本代表

ロンドンオリンピック2012 大村朱澄選手「壮行会」・「現地レポート」

7月16日、本町ならではの心温まる、町民一体となった「大村朱澄(あすみ)選手壮行会」が行われた。 300人を超す町民や関係者が詰め掛け、本町文化会館は超満員となり熱気と興奮に包まれた。 オリンピック予選は8月7日、現地イートンドーニーのカヌー競技場で行われ、惜しくも予選敗退となったが、 本町からは祖父をはじめとする町民が熱い声援を送った。【大村朱澄選手(22歳)=本町田代区出身、早稲田大】



小学校時代からの夢が現実に

大きな拍手と歓声が上がりまし

五輪旗・B&G海洋センター旗・

、根高校旗とともに入場すると、

かりに埋め尽くされていました。

大村朱澄選手が国旗・町旗・

町民と報道関係者で、

溢れんば

選手を待ち受ける、30人を超す

町文化会館ホールは、

7月16日、午後6時30

大村朱澄

大きな拍手と歓声で沸く

佐藤町長は「会場の熱気が大た。。

また、大村朱澄選手の後輩にまた、大村朱澄選手の後輩にが贈られました。

会場の心が一つになった

この日、一番の盛り上がりを

ホー という世界の大舞台に向かって も印象的でした。オリンピッ まってくれた町民に対し、 いる大村朱澄選手だけに、 にあいさつをしていたのがとて しまショウ」。地元を愛し、周囲 あ の感謝の気持ちを常に持って く、大村朱澄選手と町民の いさつをする「みんなで激励 せ ルの つになった瞬間でした。 通路をくまなく回 丁寧 り、 集

私は幸せ者、皆さんの応援が力に

らの 私の次の目標です。万全の準備 出場という小学生からの夢が 15年になります。 そしてメダルを獲得することが、 ピック決勝に勝ち上がること、 うことができました。オリン カヌーと出会い、皆さまと出会 えはもちろん、 つかなえられたのも、 まから、たくさんのパワーを 大村朱澄選手は 私は幸せ者です。 温かい応援があったからで カヌーを始めて 町民の皆さまか オリンピック 「町民の皆さ この町で 家族の支

ました。(今季度)全員の、万歳三唱で活躍を願い全員の、万歳三唱で活躍を願い善最後に、超満員となった会場述べました。

出し切りたい」と力強い抱負

本番では持っている力を



















席からはうかがうことができ ました。二人の表情など観覧 れずに6着。予選敗退となり 期待しましたが、差を埋めら



桜保育園、3本川根小、4本川根中、 石太鼓(大村選手)、<mark>7</mark>赤石太鼓保存会、<mark>8 9 10</mark>みんなで激 まショウのワンシーン(以上、壮行会)、11オリンピック予 選の8/7、大村選手の祖父・道久さん(写真前列右から2番目=86 歳)を囲んで、インターネット中継により声援を送った。

ートして間もなくから水を

後半の追い上げを

本・大村選手のペアは、ス



早めに朝食を済ませ、 施設もあるらしく、 を乗り継ぎ、 技場は周辺に、 王室の土地や 広大な敷

ました。予選当日の8月7日 暑い日本とは違って、 会場へ。ロンドン郊外にある というよりも肌寒くさえ感じ イートンドーニーのカヌー競 シャトルバスで 地下鉄



応援に参加させていただきま 、・カヌースプリント競技の ロンドンの夏は、

とっては不本意な結果となり、 ませんでしたが、大村選手に の悔しさが次へのバネとなり しかったことでしょう。こ ▶壮行会で大村選手に目録を贈呈 する佐藤町長



川根本町長

地に設けられた素晴らしい競

わしい雰囲気を備えた会場で

オリンピックにふさ

しくお願いいたします。 た。これからもご声援をよろ 本当にありがとうございまし れまで温かい応援をして いただいた町民の皆さま

を狙っていただきたいと思い 今回の経験から学ぶことは多 敗北はありません。 いはず。筋力をつけ、技を磨 タフな精神力を養って上 念な結果となり 次の勝利にとって無駄な が期待される選手です。 これからの 大村選手

夢の扉は開いたばかり メダルの夢、そして本町の希望とともに 大村朱澄選手の挑戦はリオへと続く

☞次のオリンピックは、2016年のブラジル・リオデジャネイロで開催される。南米での開催は初めて。